

Sujet :

Ton frère a un oiseau dans une cage, mais il ne s'en occupe pas. Alors tu décides de libérer le pauvre oiseau. Ton frère accuse ta sœur. Tu intervies et tu dis la vérité. Raconte

Essaie 1 :

Un jour, en rentrant chez moi, j'ai remarqué que le pauvre oiseau que mon frère avait dans une cage était négligé. Il était évident qu'il ne recevait pas l'attention et les soins nécessaires. Inquiet pour le bien-être de l'oiseau, j'ai décidé de le libérer de sa cage, dans l'espoir qu'il puisse retrouver un peu de liberté.

Quelques jours plus tard, mon frère a découvert que l'oiseau avait disparu de sa cage. Accusant ma sœur, il lui a demandé si elle était responsable de cette action. C'est à ce moment-là que j'ai décidé d'intervenir et de dire la vérité.

Je suis allé voir mon frère et lui ai expliqué calmement que c'était moi qui avais libéré l'oiseau. Je lui ai expliqué mes préoccupations concernant le bien-être de l'animal et le fait qu'il ne semblait pas être traité correctement. J'ai souligné que ma décision était motivée par le souhait de donner à l'oiseau une chance de vivre dans des conditions plus adaptées à sa nature.

Bien que mon frère ait été contrarié au départ, après avoir entendu mes raisons, il a fini par comprendre ma

perspective. Nous avons eu une conversation honnête sur la responsabilité que nous avons envers les animaux que nous décidons de garder comme animaux de compagnie, et il a accepté que la libération de l'oiseau était peut-être la meilleure chose à faire dans ce cas précis. En fin de compte, cela a également conduit à une prise de conscience de l'importance de prendre soin des animaux domestiques de manière appropriée.